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令和３年度燕市環境審議会  

令和３年度燕市環境審議会 記録簿 

日
時 

令和４年１月 21日（金） 10:30～12：00 
場
所 

燕市役所  

201 会議室  

 

出
席
者
（
敬
称
略
） 

 

■環境審議会委員：出席 ９名 

佐藤委員（会長）、秦委員（副会長）、細川委員、横山委員、吉原委員、 

田邉委員、酒井委員、熊谷委員、村上委員  

       欠席 １名 

■事務局：６名 

市民生活部：前山部長 

生活環境課：清水課長、丸山参事、市川係長、中村主任、遠藤主事 

配
付
資
料 

・令和３年度燕市環境審議会 次第 

・燕市環境審議会委員名簿 

 

議題１「第２次燕市環境基本計画」の進捗状況について 

 

・【資料１－１】総括表 

・【資料１－２】燕市環境基本計画環境指標達成状況 

 

議題２ 今年度の取り組みと来年度以降の取り組みについて 

 

・【資料２】事業報告 
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議
事
次
第
等 

開会 

 

１.市長あいさつ 

 

２.会長あいさつ  

 

３．議題 

（１）「第２次燕市環境基本計画」の進捗状況について 

 

（２）今年度の取り組みと来年度以降の取り組みについて 

 

（３）その他 

 

閉会 

番号 議 事 内 容（主な意見） 

 

1 

 

 

2 

開会 

１.市長あいさつ 

 鈴木市長からのあいさつがありました。 

 

２.会長あいさつ 

 佐藤会長よりあいさつがありました。 
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3 ３．議題 

 

（１）「第２次燕市環境基本計画」の進捗状況について 

・事務局より【資料１－１】及び【資料１－２】を用いて説明を行いました。 

 

（２）今年度の取り組みと来年度以降の取り組みについて 

・事務局より【資料２】を用いて説明を行いました。 

  

～議題（１）、（２）についての質疑応答・意見～ 

○紙の集積について 

【委員】 

新聞とチラシをごみで出す場合、混ぜて出してはいけないのか。 

【事務局】 

混ぜて出されると、収集業者が収集した後に新聞とチラシで分けなければいけない。

そういった作業をなくすために、分別して出していただくようお願いします。 

 

〇公害防止活動について 

【委員】 

工場跡地での土壌汚染の記録は市で持っているのか。 

【事務局】 

土壌汚染の管轄は県になりますが、県と共に調査を行っているため、事業所でどのよ

うな物質を取り扱っている等の記録はあります。詳細の記録は県が所有しています。 

 

〇福服 BOOK について 

【委員】 

新型コロナウイルス感染症の影響によって一時休止中とあるが、今後実施する予定は

あるのか。 

【事務局】 

コロナ禍で不特定多数が使用した古着等を流通に出すわけにはいかない他、多くを東

南アジアへ輸出しているが、その流通ルートが滞っているため休止中とさせていただい

ております。流通ルートが確保できる目処が立ちましたら、再開を予定しています。 

 

【委員】 

 靴の回収箱を各学校へ設置したらどうか。 

【事務局】 

 需要供給ルートを確認した上で検討したいと思います。 
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〇段ボールの集積について 

【委員】 

段ボールを可燃ごみとして出す人がいる。リサイクルのためにも段ボールは資源ご

みとして出してもらいたい。 

 

〇ごみ出しについて 

【委員】 

市民の方々がごみを出すときに分別をしっかり行ってもらいたいため、市から回覧等

を配布してほしい。 

【事務局】 

 ごみの出し方については、市民の方々がより分かりやすいような形で周知できるよう

検討します。 

 

【委員】 

コロナ禍での収集業者への配慮として、ごみ袋の一番上に新聞紙等を被せるのもいい

なと思いました。 

 

【委員】 

ごみカレンダーの記述の仕方をお年寄りにも分かりやすいようにしてほしい。 

 

〇カンカン BOOK について 

【委員】 

商工会議所の事務局に連絡いただければ、各事業所に協力案内を出すことが可能で 

す。 

【事務局】 

 来年度収集形態を変更する可能性が出てきましたので、確定次第、協力のお願いをし

たいと思っております。 

 

〇食品ロスについて  

【委員】 

子ども食堂やフードバンク等をうまく活用していってほしい。 

【事務局】 

 施策の展開については検討中です。  
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【委員】 

 宴会等で食べ残しを持ち帰る等、自分たちができることを積極的に行っていこうと思

いました。 

 

【委員】 

 施策展開の中で、施策の名前をユーモアあふれるようなものにしていったらどうか。 

 

〇環境イベントについて 

【委員】 

with コロナの視点で開催ができるよう検討してもらいたい。 

 

 

 

 

 

閉会 

 

市民生活部長からの閉会のあいさつがありました。 

 

 

以上 

 


